

## ABSTRAK

**Muhammad Fauzil Irsad Alharis (1192010106) 2023, “Pengaruh Penerapan Sistem Rencana Kerja dan Anggaran Madrasah Berbasis Elektronik (e-RKAM) Terhadap Manajemen Pembiayaan Madrasah (Penelitian di Madrasah Aliyah Negeri Kabupaten Subang)”.**

Sistem rencana kerja dan anggaran madrasah berbasis elektronik (e-RKAM) adalah upaya dari kementerian agama untuk dapat mengintegrasikan sistem informasi keuangan madrasah mulai dari madrasah tingkat kabupaten/kota, provinsi hingga pusat. Tujuan utama dari adanya e-RKAM adalah agar madrasah berupaya untuk menghasilkan informasi keuangan mulai dari perencanaan, penatausahaan dan pelaporan yang akurat, tepat waktu, akuntabel, transparan, efisien dan efektif. Terdapat fenomena mengenai penerapan manajemen pembiayaan madrasah, dimana penerapan manajemen pembiayaan madrasah yang baik dapat menciptakan mutu yang baik bagi madrasah. Madrasah dengan penggunaan dana yang efektif diawali dengan menetapkan rencana kerja dan anggaran yang prioritas terlebih dahulu dengan melakukan analisis secara komprehensif.

Tujuan penelitian ini adalah untuk 1) Mendeskripsikan Sistem Rencana Kerja dan Anggaran Madrasah Berbasis Elektronik (e-RKAM) di Madrasah Aliyah Negeri Kabupaten Subang. 2) Mendeskripsikan Manajemen Pembiayaan di Madrasah Aliyah Negeri Kabupaten Subang dan 3) Menganalisis Pengaruh Sistem Rencana Kerja dan Anggaran Madrasah Berbasis Elektronik (e-RKAM) Terhadap Manajemen Pembiayaan di Madrasah Aliyah Negeri Kabupaten Subang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan metode penelitian metode *ex post facto*. Metode ini merupakan cara menganalisa dengan menggunakan jenis pernyataan yang ditandai dengan ada atau tidaknya pengaruh satu variabel dengan variabel lainnya. Sampel penelitian ini berjumlah 34 responden pegawai tata usaha dan tenaga kependidikan di Madrasah Aliyah Negeri Kabupaten Subang. Pengumpulan data dilakukan dengan kuesioner. Adapun teknik analisis pada penelitian ini dibantu dengan program SPSS V.16 dengan analisis instrumen analisis data, analisis statistik dan analisis korelasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tingkat pengaruh dari penerapan e-RKAM terhadap manajemen pembiayaan madrasah sebesar 51.2%. menunjukkan bahwa nilainya  $0,001 > 0,05$  maka dapat disimpulkan antara variabel bebas (X) dengan variabel Terikat (Y) berkorelasi. Selain itu, hasil uji korelasi *Rank Spearman* untuk mengetahui interpretasi pada kuat lemahnya korelasi antar variabel bebas (X) dengan variabel terikat (Y) maka pada baris *Correlation Coefficient* diperoleh nilai 0,512 maka pada pedoman interpretasi atau yang disebut interval koefisien tingkat hubungannya “Kuat”. sehingga dapat disimpulkan hubungan antara variabel bebas (X) dengan variabel Terikat (Y) bersifat kuat.

**Kata Kunci : e-RKAM, Manajemen Pembiayaan Madrasah, efektif, efisien.**